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La información contenida en esta cápsula es una síntesis de las principales encuestas generadas por diversas
empresas. Esta información no refleja la opinión del CESOP ni de la Cámara de Diputados.
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Para obtener más información acerca del tema le invitamos a que se ponga en contacto con el área de Opinión Pública del CESOP

Caso MartíCaso Martí

Fuente:

Fecha de publicación:

Encuesta telefónica en DF, realizada y publicada por el periódico Se hicieron 405 entrevistas a personas mayores de 18
años y fueron levantadas el 17 de julio de 2009. Nivel de confianza de 95% y un margen de error de +/-4.9%.

18 de julio de 2009.

Reforma.

Ayer, la SSP Federal presentó a la banda de “Los Preticiolet”
como la responsable del secuestro y asesinato de Fernando

Martí, pero hace 10 meses la PGJDF ya había presentado a la
banda de “La Flor” como la responsable de este crimen.

¿Usted a quién le cree más en este caso?

En su opinión, ¿qué es lo más probable que suceda
en el caso del asesinato de Fernando Martí?

En general, ¿ Qué tanto confía en el trabajo de la...?

¿Qué tanta coordinación cree que hay entre las
autoridades federales y las capitalinas en el

combate al crimen y la delincuencia organizada?

A ninguna 36%

A la Procuraduría de Justicia del Distrito Federal 28%

A la Secretaría de Seguridad Pública Federal 14%

A ambas 3%

No sabe 19%

Que los verdaderos culpables sean castigados 50%

Que se inculpe a personas que no cometieron este crimen 22%

Que no se procese a nadie por este delito 20%

No sabe 8%

MUCHO /

ALGO

POCO /

NADA
NO SABE

PGJDF 41% 57% 2%

SSP Federal 38% 59% 3%

de los capitalinos recuerda el caso
del secuestro y asesinato del joven
Fernando Martí72%

36% de los capitalinos no cree en las investigaciones que
han hecho la Secretaría de Seguridad Pública y la
Procuraduría General de Justicia del DF respecto al caso
del joven Fernando Martí. Sin embargo, la mitad de los
encuestados tiene confianza en que los verdaderos
culpables sean castigados.

Se aprecia que los encuestados confían poco o nada en la Procuraduría
General de Justicia del Distrito Federal (57%) y en la Secretaría de
Seguridad Pública Federal (59%).

64% de los capitalinos encuestados cree que hay poca o nada de
coordinación entre las autoridades federales y las capitalinas en el
combate al crimen y la delincuencia organizada.

Mucha / algo 33%

Poca / nada 64%

No sabe 3%



Muy seguro /

Seguro

63%

Muy inseguro

/ Inseguro

37%
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Finalmente, según los capitalinos el
Ejército, el Presidente de México y el
Jefe de Gobierno del DF son las
principales autoridades que han hecho
mucho para luchar contra la inseguridad.

En comparación con la situación que existía hace un año, ¿cree
que el problema de la inseguridad en el lugar en que usted vive

ha aumentado mucho o poco, o ha disminuido poco o mucho?

¿Qué tan seguro o inseguro se siente en el lugar donde
vive: muy seguro, seguro, inseguro o muy inseguro?

En los últimos seis meses, ¿usted o algún miembro de su
familia que viva en esta casa fue víctima de algún delito?

¿Presentó o no presentó denuncia ante las autoridades?

¿Por qué no presentó denuncia?

De lo que ha hecho el
gobierno del DF, ¿qué es lo
que más ha ayudado para
combatir la inseguridad?

En su opinión, ¿qué tanto están
haciendo las siguientes

autoridades para luchar contra la
inseguridad: mucho, algo o nada?

37%

25%
31%

68%

28%

69%

26%

73%

29%

68%

29%

68%

jun.09mar.08abr.07jun.06may.05sep.04

Sí No

27%

67%

37%

60%

34%

61%

36%

62%

40%

56%
48% 48%

jun.09mar.08abr.07jun.06may.05sep.04

Sí No

No le dan seguimiento 28%

Es una pérdida de tiempo 16%

Por miedo a represalias 10%

No quiso poner la denuncia 6%

Falta de confianza en las autoridades 4%

Por corrupción 4%

Más vigilancia 15%

Alumbrado público 12%

Más policias 11%

Más patrullas 10%

Más operativos 7%
El Ejército 29%

El Presidente de México 23%

El jefe de Gobierno del DF 15%

El secretario de Seguridad Pública del DF 8%

El procurador general de la República 7%

Los magistrados y jueces 6%

Los diputados de la Federación 5%

Fuente:

Fecha de publicación:

Encuesta en vivienda en DF, realizada y publicada por el periódico Se hicieron 1000 entrevistass a personas
mayores de 18 años y fueron levantadas del 6 al 8 de junio de 2009. Nivel de confianza de 95% y un margen de error de +/-3.1%.

21 de julio de 2009.

El Universal.

sep-04 may-05 jun-06 abr-07 mar-08 jun-09

Aumentado mucho /

Aumentado poco
42% 52% 58% 56% 46% 60%

Disminuido poco /

Disminuido mucho
45% 32% 30% 28% 40% 31%

Mayor vigilancia, alumbrado público y más policías son las
principales acciones del gobierno que han ayudado a combatir
la inseguridad.

Las principales razones por las que las personas no presentaron denuncia
son, porque las autoridades no le dan seguimiento ( 28%), porque consideran
que es una pérdida de tiempo (16%) y por miedo a represalias(10%).

Se aprecia un aumento en el número de personas que presentó
denuncia ante las autoridades.

29% de los encuestados dijo que algún miembro de su familia ha
sido víctima de un delito en los últimos seis meses.

Sin embargo, aún cuando los capitalinos sienten que la inseguridad
aumentó, 63% se siente “seguro o muy seguro” en el lugar donde vive.

Se observa un aumento en el número de capitalinos que
considera que la ciudad vive mayor inseguridad , 14 puntos
porcentuales arriba comparado con el mes de marzo del
2008, según la encuesta realizada por el periódico El
Universal.

Porcentaje que respondió que Ha hecho mucho

Seguridad
Pública en DFPública en DF
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Los datos completos de estas encuestas y de otros temas de interés, los
puede consultar en la página del

www.diputados.gob.mx/cesop


